



Live mitverfolgen: das Finale des Porsche Esports Carrera Cup Suisse

11/11/2022 Live an der Auto Zürich und live im Netz: Am Sonntag steigt das grosse Saisonfinale des Porsche Esports Carrera Cup Suisse.

Am bevorstehenden Sonntag (13. November) fallen die Titelentscheidungen im Porsche Esports Carrera Cup Suisse. Das Saisonfinale der diesjährigen Schweizer Meisterschaft des Simulationsrennsports findet im Rahmen der Auto Zürich statt. Schon jetzt steht fest: Die Pro-Kategorie kürt einen neuen Gesamtsieger. Der zweifache und amtierende Champion Thomas Schmid trat in diesem Jahr nicht zur Titelverteidigung an. Interessierte haben die Möglichkeit, das Finale entweder live vor Ort in den Zürcher Messehallen zu verfolgen oder live im Netz via Stream unter www.twitch.tv/sra_tv. Die Simracing-Serie befindet sich in Halle 7, Stand D01; die Live-Übertragung samt Vorberichten beginnt um 10:00 Uhr. Gesucht werden die Jahresbesten in den Kategorien Pro, Am, Ü45 und Ladys. Das finale Rennen der Pro-kategorie startet um 15:45 Uhr.

Simracing

Simracing ist die englische Kurzform für Simulationsrennsport und eine Form des sportlichen Wettkampfs mit Computerspielen. Amateure und Profis fahren auf virtuellen Strecken, die den realen Rennstrecken nachempfunden sind. Dabei haben die E-Sportler keinen Controller in der Hand, sondern fahren mit einem Lenkrad und Pedalen in einem Rennsimulator. Auch Porsche engagiert sich im Simulationsrennsport.

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/de_CH/2022/motorsport/porsche-esports-carrera-cup-suisse-finale-auto-zuerich-30366.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/d46e204a-a537-492b-a16d-512112c9021d.zip>